
「郷⼟ 末崎の歴史を学ぼう」参加者アンケート 
 
延べ 参加者 68 名（うち回答者数 24 名）  
 
あなたの性別を教えて下さい。 
男性 17 名 

⼥性 ７名 

 
 
 
1. あなたの年代を教えて下さい。 
20 歳未満 ０名 

20〜35 歳 1 名 

35〜49 歳 0 名 

50〜64 歳 5 名 

65 歳以上 18 名 

 
 
 
2. 末崎活動(パソコン、⽵とんぼ、キッズディー、ごいし⺠俗誌、映画会等)への参加回数

を教えて下さい。 
初めて 16 名 

２〜４回 6 名 

５回以上 0 名 

10 回以上 2 名 

 
 
 
3. お住まいはどちらですか？ 
末崎町内 17 名 

それ以外 ⼤船渡 ６ 
⾚崎  １ 

 
7 名 

未回答 0 名 

 
 
 
4. 参加したプログラムはいかがでしたか？ 
とてもよかった 14 名 

よかった 10 名 

どちらでもない 0 名 

あまりよくない 0 名 

よくない 0 名 

未回答 0 名 



5. また参加したいと思いますか？ 
ぜひ参加したい 9 名 

参加したい 15 名 

どちらとも⾔えない 0 名 

参加したくない 0 名 

まったく参加したくない 0 名 

 
 
 
6. 今回のプログラムを何で知りましたか？ 
看板・チラシ 12 名 

友⼈・知⼈経由 5 名 

フェイスブック 1 名 

館報まっさき 5 名 

デジタル公⺠館まっさき 
の Web サイト ０名 

その他（東海新報） 
 ４名 

＊複数回答 3 名有り 
 
 
 
7. ご意⾒・ご要望・苦⾔など、何でも結構ですのでご記⼊下さい。 
 

・この会をぜひ継続して開催してください（末崎の産⾦、昔話） 
・末崎⽣まれなので歴史には関⼼がありました。 

何でもいいから末崎のことは知りたいと思っています。 
・末崎の歴史の⼀端を理解できた。⼤変ありがとうございます。 
 まだまだ、知りたいことが(末崎の歴史について)が多くあります。このような機会を 
 今後多く設けて欲しい。 
・時間を越える内容ならば休憩時間を取るべき。 
・１．わかりやすい話でした 

２．2 回ではもっと深く研究した結果を発表してください。 
３．伝記、昔話も紹介してください 

・昔は遠くになりにけり ⾯⽩かったです。わからないことがたくさん。 
未来に語るには学ぶ以外にないですね。 

・時間が少ない、残念でした 
・⽢⽵勝郎⽒の講演もよろしいかと思います。末崎の歴史などを含めて。 

 
 
 


